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令和５年６月２７日午後２時００分、第２４期第３２回苫小牧市農業委員会総会を

市役所第二庁舎２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次

のとおり。 

 

 

 

 

 

農業委員  及 川 末 男 

五十嵐 堅 司 

中 岡 亮 太 

丹 羽 秀 則 

野 村 真理子 

山 内 幸 子 

今 泉 宏 治 

 

 

推進委員  寒河江  一富 

早 勢  光 明 

掘  勝 

山本  まり子 

 

 

事 務 局  伊 藤 次 長 

久 保 主 査 

瓜生主任主事 

竹 澤 主 事 

 

 

農業水産振興課  石 井 主 査 
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伊藤次長 定刻となりましたので、ただいまから第２４期第３２回苫小牧市農

業委員会総会を開会いたします。 

本日は永井事務局長が議会対応のため欠席となりましたので、私が

進行させていただきます。 

本日の出席委員数は７名で、在任する委員数７名全員が出席してお

りますので、農業委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立し

たことをご報告いたします。 

それでは、会長よりご挨拶をお願いいたします。 

 ＜会長 挨拶＞ 

 会長には、引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の

議長をお願いいたします。 

会  長 それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録署名委

員を指名させていただきます。２番五十嵐委員、３番中岡委員にお願

いします。 

これより、議案審議に入ります。 

議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」事務局より説

明してください。 

久保主査  議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」 

～議案書及び確認書を朗読し内容を説明。 

会  長 ただいまの議案第１号「農地所有適格法人要件の確認について」ご

意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第１号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第１号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第２号「農地法第５条の規程による許可申請について」

事務局より説明してください。 

久保主査  議案第２号「農地法第５条の規程による許可申請について」 

～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

なお、調査書により、許可要件をすべて満たしていることから許可
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相当と判断したことをご報告します。 

また、許可として議決した場合、北海道農業会議から意見聴取があ

った後、許可書を交付することとなります。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの事務局の議案第２号の説明に関して、現地調査委員の野

村委員から報告をお願いします。 

野村委員 ６月１３日、申請者立会いのもと、私のほか４名の調査委員で現況

を調査しましたが、農地法第５条の規程による許可申請については、

申請内容に相違ないことを確認しました。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第２号「農地法第５条の規程による許可申請につい

て」ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、議案第３号「農用地利用集積計画の策定について」事務局よ

り説明してください。 

久保主査  議案第３号「農用地利用集積計画の策定について」 

～議案書及び調査書を朗読し内容を説明。 

なお、借人については、今年１月より新規就農の相談を受けており

ましたが、この度、希望する大きさの農地が見つかりました。調査書

にもございますように、不許可に該当する項目はなく、農業経営基盤

強化促進法第１８条の各要件を満たしていることから、解除条件付賃

借になったものでございます。 

以上でございます。 

会  長 ただいまの事務局の議案第３号の説明に関して、現地調査委員の及

川委員から報告をお願いします。 

及川委員  ６月１３日、申請者立会いのもと、私のほか４名の調査委員で現地

を調査しましたが、農用地利用集積計画の作成に支障のないことを確
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認しました。 

 以上でございます。 

会  長 ただいまの議案第３号「農用地利用集積計画の策定について」ご意

見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

 （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第３号については、原案のとおり、決定してよろし

いですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第３号については、原案のとおり、可決いたしまし

た。 

次に、その他（１）「第２５期第１回農業委員会総会の開催について」

事務局より説明してください。 

久保主査  その他（１）「第２５期 第１回農業委員会総会の開催について」 

～７月２１日（金）午後１時、市役所本庁舎５階第２応接室にて開

催予定。 

会  長  次回は、第２５期のスタートとなりますが、７月２１日（金）に市

長の招集により第１回の総会がされますのでよろしくお願いいたし

ます。 

次に、その他、事務局から何かございますか。 

久保主査  ７点ございます。まず、１点目ですが、第２５期農業委員会委員に

ついてでございますが、本日第２回市議会定例会におきまして人事案

件として協議をいただいているところでございます。農業委員 7 名全

員の承認が得られましたのち、候補者の皆さまには結果報告、及び任

命式のご案内をさせていただくこととなっております。現段階の予定

ですが、７月１２日（水）午前９時より任命式が予定されています。 

 次に、第２５期苫小牧市農地利用最適化推進委員候補者評価委員会

が５月２６日に開催され、西地区３名、東地区３名の６名の候補者が

選出されました。第２５期第 1 回農業委員会総会で推進委員を決定

し、委嘱することになっておりますことをご報告いたします。 

次に、先程もお伝えさせていただきましたが、第２５期農業委員会

第１回総会を７月２１日（金）午後１時より行う予定となっていま
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す。 

 次に、第２５期農地利用最適化推進委員委嘱式を７月２８日(金)

午後１時３０分より行う予定となっています。 

 次に、第２５期第１回合同会議は同じく７月２８日（金）午後１時

４５分より行う予定となっています。 後日、文書にて通知いたしま

すのでよろしくお願いいたします。 

 次に、7 月の現地調査でございますが、第２４期の農業委員・推進

委員の任期が 7 月１９日までとなっていますので、現委員さんが現

地調査をすることになりますので引き続き、よろしくお願いいたし

ます。 

本日は第２４期最後の総会ということで、本来であれば「お別れ

会」を開催するところですが、第２４期はコロナ感染症の感染拡大

によりこの３年間一度も研修や懇親会等が実施できませんでした。

今春、５類感染症に引き下げられたこともありますので、第２４

期・第２５期の皆さんで懇親会を行いたいと考えております。詳細

については決まり次第、改めてご連絡させていただきますのでよろ

しくお願い致します。 

以上でございます。 

会  長 ただいま事務局から説明がありましたが、みなさまよろしくお願い

いたします。 

それでは、委員の方から何かございますか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

（各委員から「はい」との声あり） 

それでは第２４期第３２回農業委員会総会を閉会いたします。 

ご苦労様でした。 

 

（午後２時２５分閉会） 
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以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

 

 

議   長               印 

 

委   員               印 

 

委   員               印 


